

Jules B. Bloch

Jules B. Bloch Mediation/Arbitration Inc.

44 Charles Street West, Suite 2815.

Toronto, Ontario M4Y 1R7

416-469-0367 Tel

416-778-0097 Fax

jbloch@sympatico.ca

Jules B. Bloch possède une vaste expérience à titre de médiateur, arbitre, animateur, enquêteur, conférencier et formateur, fonctions qu'il exerce dans les deux langues. Une fois reçu au Barreau, il a oeuvré principalement dans le domaine du droit du travail. Il a été nommé vice-président à temps plein à la Commission des relations de travail de l'Ontario en 1991 (du 7 novembre 1991 au 1er septembre 1999) et il est actuellement vice-président à la Commission de règlement des griefs. M. Bloch est membre de la National Academy of Arbitrators et coauteur de l'ouvrage Canadian Construction Labour and Employment Law (Butterworths, 1996).

Jules B. Bloch is an experienced, bilingual, mediator, arbitrator, facilitator, fact-finder, lecturer and trainer. After his call, he practiced law primarily in the field of labour and employment law. In 1991 he was appointed full time Vice-Chair of the Ontario Labour Relations Board (OLRB) (November 7, 1991 to September 1, 1999). Presently, he is a Vice-Chair of the Grievance Settlement Board. Mr. Bloch is a member of the National Academy of Arbitrators. Mr. Bloch is a co-author of Canadian Construction Labour and Employment Law (Butterworths: 1996).